

GASTVORTRAG

Dr. Wolfgang Antesberger

(Bayerische Staatsoper – Sänger und Autor)

Wenzel Johann Tomaschek – Romantiker oder Traditionalist?

am Donnerstag, 24.10.2019

16 Uhr c.t. im Tonstudio (PT 4.0.47)



Der böhmische Komponist Wenzel Johann Tomaschek (1774–1850) gab der deutsch-österreichischen Romantik wichtige, kaum zu überschätzende Impulse. Seine attraktiven Klavierlieder auf Texte von Johann Wolfgang von Goethe, Friedrich Schiller und anderen verdienen eine Wiederentdeckung. Wolfgang Antesberger stellt sie vor in Gegenüberstellungen zu Schubert-Vertonungen auf dieselben Vorlagen.

Im Anschluss an den Vortrag findet um 19 Uhr im Festsaal des Bezirks Oberpfalz (Ludwig-Thoma-Straße 14) ein Liederrecital mit Wolfgang Antesberger (Tenor) und Sophie Raynaud (Klavier) statt. Auf dem Programm stehen Werke von Wenzel Johann Tomaschek und Franz Schubert.